

Fecha: 17-06-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general

Título: Rinden homenaje a los 206 años de la Infantería de Marina

Pág.: 8
Cm2: 188,0
VPE: \$ 245.657

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida



El jefe del Estado Mayor del Comando Conjunto Austral, capitán de navío IM César Negrete Cristi, rinde honores al comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo Fuentes.

Rinden homenaje a los 206 años de la Infantería de Marina

En medio de una intensa nevada, el viernes 14 de junio, el patio central del Destacamento Cochrane, fue el escenario para conmemorar el 206° aniversario de la especialidad de Infantería de Marina. Durante su alocución, el jefe del Estado Mayor del Comando Conjunto Austral, capitán de navío IM César Negrete Cristi, rememoró grandes episodios protagonizados por la Infantería de Marina a lo largo de dos siglos, destacando el especial carácter del combatiente, cuya impronta y dedicación han fortalecido la historia de Chile. La ceremonia también incluyó reconocimientos y entrega de estímulos al perso-

nal destacado de 2023, en facetas como "Espíritu Militar", "Condición Física", "Combate Individual" y en habilidades de tiro, convirtiéndolos en referentes para la dotación.

Desde su creación en 1949, el Destacamento Cochrane ha sido esencial en el desarrollo de Magallanes, pues sus servidores han contribuido a la consolidación de la soberanía en este territorio austral, como la fundación de Puerto Luisa en 1953 (actual Puerto Williams); su rol decisivo en el incidente del Islote Snipe en 1958 y el vital despliegue que tuvieron sus efectivos durante la crisis del canal Beagle en 1978.